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petit bonheur. Mes vis-à-vis m'ont assuré que,
si la commission veut faire du bon travail à
cet égard, nous n'aurons pas besoin de la re-
distribution d'ici deux ou trois ans, de sorte
qu'elle aura tout le temps voulu pour accom-
plir une œuvre convenable.

Monsieur l'Orateur, j'espère qu'elle aura le
courage de reprendre cette tâche en respectant
les besoins d'une bonne représentation, qu'elle
revisera ses constatations à la lumière des
instances formulées ici et qu'elle fera du
meilleur travail, la seconde fois. Je compte
bien qu'en faisant cela elle n'oubliera pas que
les habitants de l'extrémité occidentale de
Renfrew-Sud, soit d'Eganville à Whitney, de-
vraient appartenir à la circonscription de
Renfrew-Nord.

De cette façon, ces gens seraient repré-
sentés plus adéquatement à la Chambre et ils
auraient beaucoup plus l'impression de faire
partie d'une entité politique qui signifie quel-
que chose que si leur région était divisée en
deux, comme on le prévoit, et qu'ils faisaient
désormais partie d'un arrondissement poli-
tique étranger et inconnu.

M. Robert Stanbury (York-Scarborough:
Monsieur l'Orateur, je vous remercie vous,
ainsi que les honorables représentants qui me
donnent l'occasion de participer brièvement
au débat. Mon intervention sera courte, car
j'applaudis à ce rapport au nom d'environ
350,000 personnes d'York-Scarborough et je
ne veux en aucune manière en retarder la
mise en oeuvre. Mon enthousiasme est tem-
péré jusqu'à un certain point par la pensée
que, même si cette circonscription était divi-
sée en cinq parties, elle resterait encore parmi
les circonscriptions les plus populeuses, bien
qu'elle ait, je pense, le rythme de croissance
le plus rapide du Canada.

Outre cette observation d'ordre général,
un point de moindre importance, concernant
les limites, devrait, à mon avis, être consigné
au compte rendu. Si je ne me trompe, le
directeur du scrutin d'York-Scarborough a re-
commandé que les terrains entre le chemin
Brimley et le chemin McCowan ainsi qu'entre
la route 401 et l'avenue Steeles soient en-
globés dans la nouvelle circonscription
d'York-Scarborough plutôt que dans le nou-
veau district électoral de Scarborough-Est.

Quelques maisons-huit, je crois-du côté
est du chemin Brimley entre la route 401 et
l'avenue Sheppard sont comprises, d'après le
rapport, dans la nouvelle circonscription pro-
jetée de Scarborough-Est. Mais elles seraient
totalement isolées des autres secteurs résiden-
tiels de la nouvelle circonscription. Elles en
sont séparées par la station de télévision

[L'hon. M. Greene.]

CFTO à l'est et les cours de triage du Paci-
fique-Canadien, au nord. Les habitants de
ces maisons devraient faire un long trajet,
probablement plus d'un mille, pour aller voter
alors qu'ils font effectivement partie de la
collectivité située des deux côtés du chemin
Brimley. Ils font partie d'un groupe qui a
toujours voté à la même école locale, située
du côté est du chemin Brimley.

Les citoyens du côté est du chemin Brim-
ley font partie du centre communautaire d'A-
gincourt, situé à l'ouest du chemin Brimley
dans la nouvelle circonscription de York-
Scarborough et n'ont aucun lien géographique
ou social avec les autres quartiers domici-
liaires de la circonscription proposée pour
Scarborough-Est. J'approuve la recommanda-
tion du directeur du scrutin-qui, si je com-
prends bien, est fortement appuyée par le
commissaire de la planification du canton de
Scarborough, afin que la limite nord-sud
entre York-Scarborough et Scarborough-Est
soit l'axe de la route McCowan au nord de
la route 401, comme elle l'est au sud de la
route 401, du moins jusqu'à l'avenue Shep-
pard mais de préférence jusqu'à l'avenue
Steele qui est la limite nord de ces circons-
criptions. La ligne passerait dans le centre
de la gare de triage des chemins de fer, ce
qui serait une division naturelle des quartiers
domiciliaires entre ces deux circonscriptions.

M. Jack Roxburgh (Norfolk): Monsieur
l'Orateur, je désire tout d'abord vous remer-
cier, ainsi que tous les députés, de m'avoir
permis de prendre la parole au cours du
débat. Je serai très bref. J'ignore si je subis
l'influence du ministre de l'Agriculture, mais
les deux meilleurs discours de cet après-midi
ont été faits par l'ancien ministre de l'Agri-
culture et le ministre actuel de l'Agriculture
(M. Greene). Je crois fermement qu'ils ont
présenté des faits pesés, pratiques et très
réalistes. J'espère sincèrement que la Com-
mission de délimitation des circonscriptions
électorales étudiera avec beaucoup de soins
toutes les suggestions qui ont été présentées
avant de fermer ses dossiers sur une question
d'une telle importance.

Je me réjouis, pour ma part, de la nouvelle
circonscription établie. Je demande, toutefois,
un changement minime, mais très important
pour les habitants de la circonscription his-
torique de Norfolk. La commission de déli-
mitation a nommé la nouvelle circonscription
Haldimand-Norfolk. Je vous signale, mon-
sieur l'Orateur, que le comté de Haldimand
est divisé justement de façon qu'une partie
en soit rattachée à une autre circonscription.
D'autre part, Norfolk n'ayant pas été divisé,
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